ПЕРЕВОД С АНГЛИЙСКОГО НА РУССКИЙ

Оригинал:

Gonorrhea is caused by the bacteria Neisseria gonorrhoeae. It typically infects epithelia of the urethra, cervix, rectum, pharynx, or eyes, causing irritation or pain and purulent discharge. Dissemination to skin and joints, which is uncommon, causes sores on the skin, fever, and migratory polyarthritis or pauciarticular septic arthritis. Diagnosis is by microscopy, culture, or nucleic acid amplification tests. Several oral or injectable antibiotics can be used, but drug resistance is an increasing problem

Symptoms and Signs
About 10 to 20% of infected women and very few infected men are asymptomatic. About 25% of men have minimal symptoms.
Перевод:
Гонорея вызывается бактерией гонококка. Она обычно инфицирует эпителиальные ткани уретры, шеи, прямой кишки, глотки или глаз, вызывая раздражение или боль и гнойные выделения. Распространение на кожу и суставы, что случается крайне редко, вызывает кожные язвы, жар и блуждающий полиартрит или ревматоидный септический артрит. Диагноз выносится на основе микроскопических, бактериальных исследований, или исследований амплификации нуклеиновой кислоты. В данном случает можно применять некоторые пероральные или инъецируемые антибиотики, однако возрастающей проблемой является наркотическая зависимость.
Симптомы и признаки. От 10 до 20 % инфицированных женщин и небольшое количество инфицированных мужчин не имеют выраженных симптомов. Около 25 % мужчин имеют слабовыраженные симптомы. 

